

Los Apotecarios de los Astartes

Autor AGRAMAR

martes, 05 de enero de 2010

Modificado el miércoles, 06 de enero de 2010

Apotecario extrayendo la semilla genética

Hay otro artículo, en la sección de IMPERIO que habla de los médicos de la G.I y datos antiguos de los Apotecarios

"No abandones nunca a tus Hermanos. Aunque sus cuerpos mueran, su espíritu debe regresar al Capítulo. Es tu responsabilidad"

-Credo de los Apotecarios-

Todos los Astartes reciben una cierta cantidad de sabere médico/anatómico durante su iniciación en el Capítulo pero únicamente los que muestran una capacidad superior para tal saber son escogidos para estudiar los ritos consagrados con los apotecarios del Capítulo. Los apotecarios son ante todo unos soldados cuyos deberes han sido extendidos para incluir la práctica de la medicina, y no cirujanos especializados con un entrenamiento militar. Tales individuos son primero y ante todo guerreros, y son muy valorizados para esto.

Tan sólo los marines más heroicos son iniciados en los caminos del Apotecarion. Porque son ellos los que deben mantener los cuerpos de sus compañeros, de la misma manera que los miembros del Adeptus Mechanicus sirven y mantienen el equipo u los vehículos. Sin la devoción desinteresada de los Apotecarios, las fuerzas combatientes del Imperio serían rápidamente corroídas hasta el punto donde serían incapaces de cumplir su cometido, debido a mutaciones, corrupción genética y demás complicaciones.

Es posible que la herida de la víctima sea tan grave que morirá sin importar la habilidad del médico o los tratamientos disponibles. En estos casos el Apotecario tiene el solemne deber de administrar al guerrero la eutanasia, llamada "El Perdón del Emperador".

Los Apotecarios poseen un dispositivo para esta tarea, llamado Carnifex, que es un émbolo de metal montado sobre un resorte muy poderoso. Es aplicado sobre la sien de la persona y el resorte envía el émbolo a través del cerebro del marine atravesándolo y provocándole una muerte indolora. Otro elemento usado es una pistola de gran calibre y en casos de emergencia el arma reglamentaria del Apotecario o herirle con su cuchillo de combate.

Otro deber vital que los Apotecarios deben cumplir es la recuperación de las glándulas progenoides de los hermanos caídos en batalla. La recuperación de los genes-semilla almacenados en esas glándulas es vital para la supervivencia y la prosperidad del Capítulo. Si los esfuerzos por salvar al camarada caído no tienen recompensa, le administrará la piedad del Emperador para que su sufrimiento acabe, y a continuación utilizará el reductor (otro elemento especializado) para extraer las glándulas progenoides del Astartes caído, que volverán a estar activas tiempo después en el cuerpo de un nuevo marine espacial.

Puesto que los médicos siempre hacen falta en todas partes se suele aumentar su movilidad, equipándolos con retroreactores o subiéndolos en motocicletas. Además, los Rhinos asignados a su escuadra pueden ser transformados en estaciones médicas móviles donde las heridas más severas son tratadas. Tales vehículos son marcados, por supuesto, con el símbolo Medical Imperial. Aunque lo más normal es que sean asignados a escuadras de mando.

El uniforme reglamentario de los Apotecarios es blanco, a excepción del casco que conserva los colores del Capítulo y la placa de la hombrera derecha que lleva el símbolo Helix Premier. Ciertos capítulos, sin embargo, utilizan variaciones sobre este tema; por ejemplo, los de las Manos de Hierro llevan los colores del Capítulo a excepción del brazo derecho y la ombrera derecha del Narthecium.

Sacado de la Wikihammer

